

 [Escuchar este artículo](#)

# Inauguran granja de energía solar en Santander de Quilichao, Cauca, con presencia de Duque

Noviembre 24, 2020 - 08:26 p. m. |

Por: Redacción de El País

El propósito de las empresas regionales del Valle del Cauca y Cauca, Colombina y la Compañía Energética de Occidente (CEO) se hizo realidad en el municipio de Santander de Quilichao, norte del Cauca: poner en marcha la granja solar de autogeneración de energía, la cual brindará el servicio a una buena parte de la zona.

El sueño concluyó con la inauguración que este martes contó con la presencia del presidente de la República, Iván Duque y parte de su gabinete.

El mandatario de los colombianos realizó un recorrido por la Granja Solar de Autogeneración de Energía, la que fue una apuesta de estas dos empresas por las energías limpias y la transición energética de Colombia.

Esta granja solar está compuesta por 4.890 paneles que fueron instalados sobre una estructura que cuenta con una sofisticada tecnología que se va orientando con dirección al sol para maximizar la producción de energía, con la que se abastece el 20% de la demanda de energía anual de la Planta de Galletas de Colombina.

Lea también: [Gobierno apoyará transformación digital de medios de comunicación](#)



La granja solar que inauguró este martes el presidente Iván Duque está ubicada en el municipio nortecaucaño de Santander de Quilichao. Será de gran beneficio para los habitantes de esa zona. Especial para El País

## NOTICIAS RELACIONADAS



**“En el año 2018 teníamos menos de 50 megavatios de capacidad instalada en energías renovables no convencionales y 27 meses después hemos multiplicado por 5 veces esa capacidad. Además, hemos asignado a través de subastas 2.250 megavatios que estarán instalados antes de agosto de 2022, logrando uno de los más grandes avances en transición energética de América Latina”, aseguró el Presidente Iván Duque.**

Por su parte, el ministro de Minas y Energía, Diego Mesa, aseguró que “este tipo de proyectos son una muestra de cómo las políticas de Gobierno en materia de energías renovables están impulsando la diversificación de la matriz eléctrica del país y la reactivación sostenible de Colombia.

Cada día estamos sumando más capacidad instalada en energía solar, lo que nos permite seguir avanzando en la Transición Energética que iniciamos en 2018 y es reconocida por organizaciones internacionales como el Foro Económico Mundial y el Consejo Mundial de Energía”.

El Presidente recorrió el complejo en compañía de Ómar Serrano Rueda, gerente General de CEO y César A. Caicedo, presidente Ejecutivo del Grupo Empresarial Colombina, quienes le dieron a conocer detalles de la infraestructura y el positivo impacto que tiene la granja solar para el medio ambiente, además de evidenciar cómo las soluciones sostenibles pueden generar beneficios operativos.

Le puede interesar: [Duque resalta que el 45 % del Túnel de La Línea se hizo en dos años y evade polémica por placa](#)

“En CEO, nos sentimos orgullosos de aportar al desarrollo sostenible del Cauca con la construcción de esta granja solar, que inició el 21 de febrero de este año con una inversión cercana a los \$6.000 millones; y que reduce significativamente las emisiones de CO2”, señaló Ómar Serrano Rueda, Gerente General de CEO.

El complejo fue construido por CEO en un área de 22.000 metros cuadrados, que fue entregada por Colombina, y producirá más de 2.716.000 kWh/año de energía más amigable con el medio ambiente, aportando a la disminución de CO2 en más de 1.000 toneladas al año. “Gracias a esta solución, que aprovechará el enorme potencial de generación de energía fotovoltaica proveniente del sol, se pretenden generar mayores eficiencias operativas en la planta”, dijo Caicedo.

Gobierno apoyará transformación digital de medios de comunicación



Esta será la terna de Duque para la elección de magistrado de la Corte Constitucional



Duque resalta que el 45 % del Túnel de La Línea se hizo en dos años y evade polémica por placa

## Más sobre la planta de energía

La granja solar es una realidad gracias a la unión de las dos compañías, que tienen en común un trabajo constante por generar proyectos de impacto ambiental, orientados a preservar los recursos naturales y buscar nuevas fuentes de energía renovable.

"La planta nos permitirá asegurar el abastecimiento energético y contribuir con una solución eficiente a la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero. Este proyecto nos llena de orgullo porque refleja nuestros continuos esfuerzos por gestionar la operación de una manera sostenible y responsable con el medio ambiente, y nos inspira para seguir fortaleciendo nuestras prácticas corporativas de la mano de nuestros aliados", aseguró César A. Caicedo, presidente Ejecutivo del Grupo Empresarial Colombina.



Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias

Conecta con la verdad. Suscríbete a [elpais.com.co](https://www.elpais.com.co)

0 VER COMENTARIOS ▾

## AHORA EN PORTADA



CONTENIDO PREMIUM

### Cien días de apertura de restaurantes: así le ha ido al sector en Cali



JUDICIAL

### Día de la eliminación de la violencia contra la mujer: ¿cómo va esta lucha?



CONTENIDO PREMIUM

¿Qué podría cambiar en la relación con Venezuela con la llegada de Biden?



COLOMBIA

"Ya tenemos aseguradas 20 millones de dosis de vacuna contra covid-19": Minsalud



VÍDEOS

Video: los diez prototipos de vacuna contra el covid-19 con más avances



CALI

Alertan de instalación de cambuches en zonas verdes del sur de Cali



DMÍA

nios del Valle destacan respaldo del Gobierno a la prensa regional



COLOMBIA

Archivan investigación contra Santiago Uribe por financiación de grupo paramilitar

### MAPA DEL SITIO

SERVICIO AL CLIENTE	SECCIONES	TEMAS	MULTIMEDIA	REPORTAJE 360	CLASIFICADOS
Anuncie	Principal	Pico y Placa en Cali	Destacados	Oiga mire vea	Edictos El País
Suscríbase o renueve su suscripción a El País	Cali	América de Cali	Videos	Cali, una industria salsera	Venta de Casas
Faqs Registro	Valle	Deportivo Cali	Fotos	Cali, la ciudad que no duerme	Venta de Apartamentos
Faqs suscripciones digitales	Opinión	Liga Águila	Infografías	La Hoja Sagrada	Alquiler de Casas
Usuarios registrados vs suscriptores digitales	Colombia	Copa América 2019	Especiales	Detrás del camuflado	Venta de Lotes
Contáctenos	Economía	Fútbol Internacional	<b>ESPECIALES</b>	<b>CLUB SELECTA</b>	Alquiler de Apartaestudios
Iniciar sesión	Deportes	Maurice Armitage	Feria de Cali 2018	Automotriz	Alquiler de Locales
Regístrese	Judicial	<b>COPA AMÉRICA 2019</b>	Venezuela, crimen sin frontera	Calzado y Ropa	Bolsa de empleos
Información de versión móvil	Mundos	Calendario	Por Cali lo Hago Bien	Descuentos en restaurantes	Negocios establecidos
Ir a versión móvil	<b>METRO X METRO</b>	Selección Colombia	Cali Sabe Bien	Descuentos en Entretenimiento	Prestamos e hipotecas

Versión iPad	Vivienda nueva	Videos de la Copa	Río Cali	Descuentos en Salud y Belleza	Perros y mascotas
Síguenos en facebook	Proyectos de vivienda nueva en Cali	<b>PLAN CIUDAD</b>	500 empresas más Exitosas del Valle	Deportivo	Publicar aviso clasificado
Síguenos en Youtube	Proyectos de vivienda nueva en Jamundí	Eventos en Cali	Cali se Ve		<b>AUDIENCIAS</b>
<b>SERVICIOS</b>	Proyectos de vivienda nueva en Palmira	Restaurantes en Cali	Marcas de Corazón		Audiencias El País
Pico y Placa Cali		Bares y discotecas en Cali			<b>PROCESO REORGANIZACIÓN</b>
		Conciertos en Cali			

**Síguenos en:**

El País S.A. © 2014 | Cra. 2 No.24-46 Tel. (+572) 898 7000 | Cali, Colombia  
 Política y Tratamiento de Datos | Aviso Legal | Política de Cookies  
 Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia  
 Publicidad en Bogotá - Cadenacol  
 Tel. 6420800, Dirección: Carrera 14 # 85 - 68 Ofc 307